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Friedrichsdorf, 15.02.2022 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2022 aufzunehmen: 

 

Anfrage Energieverbrauch 

Vorbemerkung: 

Der Energieverbrauch der städtischen Gebäude rückt aus zwei Gründen immer mehr in den Fokus: 

Zum einen aus ökologischen Gesichtspunkten, zudem steigen auch die Energiepreise erheblich. Um 

hier Handlungen abzuleiten, die größten Verbraucher energetisch zu sanieren, müssen diese 

zunächst identifiziert werden. Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 

1. Werden die Energieverbräuche der städtischen Gebäude systematisch und kontinuierlich 

erfasst und, wenn ja, wie? 

2. Welche Erkenntnisse in Bezug auf den oben beschriebenen Handlungsbedarf werden daraus 

gezogen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Jochen Kilp 

Fraktionsvorsitzender 
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